



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT
ACADEMY

BY FFSA



CIRCUIT PAUL RICARD



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4, GT TOUR LE CASTELLET, ETAPE 7, COURSE 1

MOINEAULT CHAMPION DE FRANCE F4 2015

Lors de cette première confrontation en pays Varois dans le cadre du prestigieux GT Tour, Valentin Moineault parti depuis la pole position, termine la course victorieux et est ainsi sacré Champion de France F4. Sacha Fenestraz et Gabriel Aubry se joignent à lui pour fêter ce podium tricolore.



Après une séance d'essais concluante Valentin Moineault propriétaire des deux meilleurs temps de ce dernier meeting sur le circuit Paul Ricard du Castellet se positionne en première ligne au côté de Sacha Fenestraz. Derrière eux, Gabriel Aubry et le Finlandais Simo Laaksonen occupent le deuxième rang.

Le tour de formation est lancé pour permettre aux pneumatiques Kuhmo de se mettre en température et les pilotes académiciens reprennent leur position sur la grille de départ sous un beau soleil. A l'extinction des feux le départ est donné pour 15 tours.

Valentin Moineault ne cède pas sa position de chef de file et garde le leadership sur Sacha Fenestraz et Gabriel Aubry. Après un coup d'essai de Sacha Fenestraz sur Valentin Moineault pour lui ravir la pole, c'est Gabriel Aubry qui saisit une belle opportunité de s'emparer de la seconde place.

Au premier passage des pilotes, Valentin Moineault s'installe confortablement dans sa première position suivi de Gabriel Aubry et Sacha Fenestraz. Derrière le

trio de pilotes Français, Simo Laaksonen n'a pas quitté sa quatrième place et devance Giuliano Alesi et le Britannique Louis Robert Gachot, respectivement 5^{ème} et 6^{ème}.

Après un départ qui a été placé sous enquête, les pilotes des voitures 9 et 21 sont sanctionnés par un drive through pour cause de départ anticipé. Le Suédois Reuben Kressner et le Russe Alexey Korneev devront s'acquitter de cette sanction dans les trois tours. Pendant ce temps, Valentin Moineault s'oxygène en prenant le large et s'attèle à creuser un écart assez conséquent sur ses plus proches poursuivants.

Même si le peloton s'est quelque peu distendu, dans le trio de tête Gabriel Aubry revient sur Valentin Moineault qui doit maintenant le contenir. A ce stade, c'est Gabriel Aubry qui détient le record du tour. On perçoit aisément le détachement des trois pilotes de tête sur le reste du peloton.



AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS

TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS

ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT ACADEMY

BY FFSa



Derrière eux, on assiste à de belles batailles entre Giuliano Alesi et Louis Robert Gachot qui aimerait bien la cinquième position que détient le jeune Avignonnais. Mais le Britannique doit aussi faire face aux attaques répétées du Mexicain Axel Matus qui ne s'estime pas à sa place depuis le 7^{ème} rang. Puis c'est au tour de Julien Andlauer de viser une meilleure position et d'essayer de prendre le meilleur sur Axel Matus. Mais il n'y parvient pas. Le Chinois Yifei Ye très à son aise sur le circuit Paul Ricard prend lui aussi la décision d'améliorer sa position et met une pression énorme sur Julien Andlauer qui tient bon.

A mi-course, Valentin Moineault est toujours en tête, serein, accompagné de Gabriel Aubry et Sacha Fenestraz. Le leader de la course en profite pour améliorer son record du tour. Reuben Kressner effectue son drive through avant de finalement abandonner définitivement la course et de rentrer au stand. Gabriel Aubry fléchit un peu le rythme et laisse Sacha Fenestraz se rapprocher. Valentin Moineault ne se doute pas qu'une bataille pour la seconde place se joue derrière lui. Sacha Fenestraz, très incisif colle au train de Gabriel Aubry qui résiste tant bien que mal.



On notera le parcours intéressant d'Hugo Sugnot Darniche qui, parti depuis la 15^{ème} position, pointe à la 11^{ème} place. Les talentueux pilotes de l'Auto Sport Academy sont maintenant à deux tours de la fin de cette première course sur les trois programmées.

A cet instant, C'est Sacha Fenestraz qui détient le record du tour. Le Savoyard ne quitte pas Gabriel Aubry des yeux et n'a pas dit son dernier mot. Il revient doucement dans l'aspiration de Gabriel Aubry. Derrière eux, Simo Laaksonen s'est fait un peu oublier et poursuit sa course. Il devance toujours Giuliano Alesi.

Valentin Moineault ralentit le rythme même s'il sait

qu'il doit garder une concentration maximale jusqu'à la fin. On s'attend maintenant à ce que Sacha Fenestraz produise son attaque sur Gabriel Aubry.

Gabriel Aubry se montre très pressant et met la pression sur Valentin Moineault qui garde le cap imperturbable. Il doit tout refaire et reprendre le large après cette attaque.

A un tour de la fin, c'est Sacha Fenestraz qui tente le tout pour le tout et après avoir attendu le bon moment il s'impose devant Gabriel Aubry qui finit par céder sa seconde place qu'il avait réussi à garder jusque là. Simo Laaksonen et Louis Robert Gachot terminent le top Five et sont suivis par Giuliano Alesi, Axel Matus, Julien Andlauer et Yifei Ye. Julien Darras, arrivé 10^{ème}, partira depuis la pole position pour la course 2 grâce au principe de grille inversée.

Après une saison pleine de lucidité et de performances, Valentin Moineault passe le drapeau à d'arrière en double vainqueur : celui de la course 1 mais aussi en tant que Champion de France F4 2015. Pour fêter sa première victoire du week-end, Sacha Fenestraz et Gabriel Aubry seront à ses côtés

Rendez-vous pour la course 2, Samedi 24 octobre à 18h05

Pos	N°	Nom	Nat	Cat	Temps total	M. Temps
1	7	MOINEAULT Valentin	FRA	Série Internationale	00:23:22.181	1:33.049
2	11	FENESTRAZ Sacha	FRA	Championnat Junior	00:23:22.924	1:32.995
3	8	AUBRY Gabriel	FRA	Série Internationale	00:23:23.501	1:33.041
4	14	LAAKSONEN Simo	FIN	Série Internationale	00:23:31.048	1:33.412
5	6	GACHOT Louis	GBR	Championnat Junior	00:23:33.334	1:33.443
6	27	ALESI Giuliano	FRA	Championnat Junior	00:23:34.269	1:33.406
7	15	MATUS Axel	MEX	Série Internationale	00:23:35.812	1:33.627
8	5	ANDLAUER Julien	FRA	Championnat Junior	00:23:36.358	1:33.658
9	4	YE Yifei	CHN	Championnat Junior	00:23:37.539	1:33.715
10	1	DARRAS Julien	FRA	Série Internationale	00:23:40.115	1:33.919
11	17	ISAAKYAN Nerses	RUS	Série Internationale	00:23:48.526	1:33.891
12	16	SUGNOT-DARNICHE Hugo	FRA	Championnat Junior	00:23:49.044	1:34.005
13	18	CHEVALIER Hugo	FRA	Championnat Junior	00:23:50.080	1:33.986
14	19	SIERRA Jose	MEX	Série Internationale	00:23:53.394	1:34.404
15	10	BENYAHIA Michael	USA	Championnat Junior	00:23:53.452	1:34.508
16	12	COICAUD Théo	FRA	Championnat Junior	00:23:53.674	1:34.364
17	21	KORNEEV Alexey	RUS	Série Internationale	00:24:02.990	1:33.585
18	9	KRESSNER Reuben	SWE	Série Internationale	00:11:38.998	1:34.089



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT ACADEMY

BY FFSA



CIRCUIT PAUL RICARD



FRENCH F4 CHAMPIONSHIP - LE CASTELLET - LEG 7 - RACE 1

MOINEAULT WINS 2015 FRENCH F4 TITLE!

After starting from pole position Valentin Moineault won the first race in the Var in the context of the prestigious GT Tour and clinched the French F4 Championship title. With him on the podium were Sacha Fenestraz and Gabriel Aubry to celebrate this all-French one, two, three!



After dominating qualifying by setting the two fastest times Moineault was on pole position for the first race on the Paul Ricard circuit, which is hosting the final round of the French F4 Championship. Joining him on the front row was Fenestraz. Behind them on row 2 were Frenchman Gabriel Aubry and Simo Laaksonen from Finland.

After the formation lap to bring the Kuhmo tyres up to the right temperature the trainee drivers lined up on the grid in pleasant sunshine. When the lights went out they roared off for a 15-lap race.

Moineault held on to his position as leader followed by Fenestraz and Aubry. Fenestraz made an attempt to overtake the pole sitter giving Aubry the opportunity to slip past him into second.

First time round Moineault led with Aubry and Fenestraz in his wake. Behind the trio of French drivers Laaksonen was fourth followed by Giuliano Alesi and Briton Louis Robert Gachot in fifth and sixth places.

There was a post-start investigation and the drivers of cars nos 9 and 21 were given a drive-through penalty for jumping the lights. Swede Reuben Kressner and Alexey Korneev from Russian had to serve the penalty in the next three laps. In the meantime, Moineault drew away and began to open up a gap over his closest pursuers.

By now the field was starting to spread out, but in the leading trio Aubry, who had just set the fastest lap, pulled in Moineault who had to fight him off. The gap between the three leaders and the rest of the field was easy to see.



Behind them a scrap was going on between Alesi and Gachot who was determined to snatch fifth from the youngster from Avignon. But the British driver had to cope with the repeated attacks of Mexican Axel Matus who reckoned he could do better than seventh.

AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS

TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS

ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



**AUTO SPORT
ACADEMY**

BY **FFSA**



Then Julien Andlauer also decided he wanted to move up the time sheets and tried to get past Matus – without success. Yifei Ye from China seemed very much at home on the Paul Ricard circuit and tried to improve his position putting Andlauer, who didn't falter, under enormous pressure.

At half-distance Moineault set a new lap record and was still in front followed by Aubry and Fenestraz. Kressner served his drive through after which he pitted and retired. Aubry slowed a little and Fenestraz immediately closed the gap, while Moineault was fully aware of the battle for second place going on behind him. Fenestraz was very incisive and latched on to Aubry's gearbox who fought him off as best he could.

Hugo Sugnot Darniche was having a good race as after starting in 15th place he was now eleventh. At this moment the Auto Sport Academy drivers were only two laps from the end of the first of the three races on the weekend's programme.

Fenestraz set a new lap record. He was all over Aubry and hadn't given up as he slotted into the former's slipstream. Behind these two Laaksonen was driving his own consistent race still keeping Alesi at bay.

Moineault lifted off a little even if he knew he had to remain fully concentrated till the flag. It now looked like Fenestraz was about to make his expected attack on Aubry. The latter was upping the pressure on Moineault who continued on his own imperturbable way, but he had to open up the gap again after Aubry's attempt to overtake.



A lap from the end Fenestraz went for broke and after choosing the right moment he got past Aubry to snatch second place, which his fellow-countryman had held up till then. Laaksonen and Gachot rounded out the top five followed by Alesi, Matus, Andlauer and Ye. Julien Darras, who finished tenth, will start race 2 on pole due to the principle of the reversed grid.

After controlling the season in a clear-headed manner as well as being very quick, Moineault took the chequered flag as a two-time winner: one, the victory in the race itself and two, the title of 2015 French F4 Champion! Fenestraz and Aubry joined him on the podium to celebrate these successes!

Rendezvous for race 2, Saturday 24th October at 18h05.

Pos	N°	Nom	Nat	Cat	Temps total	M. Temps
1	7	MOINEAULT Valentin	FRA	Série Internationale	00:23:22.181	1:33.049
2	11	FENESTRAZ Sacha	FRA	Championnat Junior	00:23:22.924	1:32.995
3	8	AUBRY Gabriel	FRA	Série Internationale	00:23:23.501	1:33.041
4	14	LAAKSONEN Simo	FIN	Série Internationale	00:23:31.048	1:33.412
5	6	GACHOT Louis	GBR	Championnat Junior	00:23:33.334	1:33.443
6	27	ALESI Giuliano	FRA	Championnat Junior	00:23:34.269	1:33.406
7	15	MATUS Axel	MEX	Série Internationale	00:23:35.812	1:33.627
8	5	ANDLAUER Julien	FRA	Championnat Junior	00:23:36.358	1:33.658
9	4	YE Yifei	CHN	Championnat Junior	00:23:37.539	1:33.715
10	1	DARRAS Julien	FRA	Série Internationale	00:23:40.115	1:33.919
11	17	ISAAKYAN Nerses	RUS	Série Internationale	00:23:48.526	1:33.891
12	16	SUGNOT-DARNICHE Hugo	FRA	Championnat Junior	00:23:49.044	1:34.005
13	18	CHEVALIER Hugo	FRA	Championnat Junior	00:23:50.080	1:33.986
14	19	SIERRA Jose	MEX	Série Internationale	00:23:53.394	1:34.404
15	10	BENYAHIA Michael	USA	Championnat Junior	00:23:53.452	1:34.508
16	12	COICAUD Théo	FRA	Championnat Junior	00:23:53.674	1:34.364
17	21	KORNEEV Alexey	RUS	Série Internationale	00:24:02.990	1:33.585
18	9	KRESSNER Reuben	SWE	Série Internationale	00:11:38.998	1:34.089

AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS
TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS
ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10